

UBG Unabhängige Bürgerliste + Grüne Lautertal

An den Vorsitzenden der Gemeindevertretung
Lautertal (Vogelsberg)
Herrn Herbst

Lautertal, den 30.11.2016

Antrag zur Prüfung des Verfahrens für Straßenbaubeiträge

Die Gemeindevertretung möge beschließen:

Der Gemeindevorstand wird beauftragt, die Vorteile und Nachteile einer Umstellung der Straßenausbaufinanzierung auf „wiederkehrende Straßenausbaubeiträge“ zu prüfen und über das Ergebnis in der Gemeindevertretung zu berichten.

Begründung: In der Sendung mex im HR-Fernsehen vom 24.08.2016 wird über mehrere hessische Städte berichtet, in denen Straßenausbaubeiträge gleichmäßig auf alle Bürger verteilt werden (u.a. Nidda, Borken, Biblis).

Eine solche Lösung kann den häufigen Streit mit Anwohnern über einmalige sehr hohe Zahlungen möglicherweise verhindern. Über die Nachteile und Lösungen für den Übergang zu einem solchen System müssen jedoch zunächst Erkundigungen eingezogen werden.

Mit freundlichen Grüßen

Cornelia Bothe

Anmerkung: Der Antrag wurde angenommen. Die Mitglieder der Gemeindevertretung haben eine Fortbildung zu wiederkehrenden Straßenbaubeiträgen absolviert, in deren Verlauf auch die großen organisatorischen und finanziellen Nachteile dieser Form von Beiträgen deutlich wurden.

Mittlerweile (im Jahr 2020) wurden die Straßenausbaubeiträge in der Gemeinde völlig abgeschafft.